

Expresidente paraguayo prevé viajar a Cuba para tratamiento médico

Image not found or type unknown



Fernando Lugo

Asunción, 29 feb (RHC) El expresidente y político opositor paraguayo Fernando Lugo gestiona un viaje a Cuba para tratarse con médicos especializados las secuelas de un accidente cerebrovascular (ACV) sufrido en agosto de 2022, reveló este jueves una fuente allegada.

El exjefe de Estado (2008–2012) espera recibir en la nación antillana “una evaluación completa” sobre su salud actual, explicó el doctor Jorge Querey, su médico de cabecera y exsenador de la coalición opositora Frente Guasú, que lidera Lugo, citado por el diario ABC Color.

La posibilidad de un viaje de Lugo a Cuba gestionado por su familia “está en curso”, tras ser invitado en aquella nación para su tratamiento después del ACV, que lo mantuvo alejado de la política, subrayó el especialista y activista político paraguayo.

El exgobernante –precisó el galeno- está “muy bien” de salud y sigue su esquema regular de control cada cierto tiempo, aunque hace dos semanas fue internado en la unidad de terapia intensiva de un centro asistencial local para un monitoreo preventivo.

Lugo, quien ganó las elecciones paraguayas de 2008 y fue el primer presidente tras 61 años en el poder del oficialista Partido Colorado, pasó en Argentina seis meses mediante un programa especializado para rehabilitar su salud después del infarto cerebral. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/348573-expresidente-paraguayo-preve-viajar-a-cuba-para-tratamiento-medico>



Radio Habana Cuba